

Une production à peine supérieure à celle de 2019

04/12/2020



Viticulture

La production de 2020 vient d'être réévaluée à la hausse et atteindrait 44,7 millions d'hectolitres (Mhl). Elle est en hausse de 6 % par rapport à celle de 2019 mais cette dernière était très faible. Néanmoins, les volumes des vins d'appellation ne progressent pas d'un an sur l'autre car de nombreuses interprofessions concernées ont souvent décidé de réduire les volumes bénéficiant de l'appellation pour tenir compte des conséquences de la crise Covid sur les possibilités du marché. L'exemple du Champagne est caractéristique. Il a été décidé de ne pas cueillir une partie du raisin pour limiter la production de vins calmes. La récolte serait donc à peine supérieure à 2 Mhl. C'est 500 000 hl de moins que pour la moyenne des cinq dernières années. La production de 2020 est en retrait de 16 % par rapport à l'année dernière. Signalons que la baisse de la demande n'est pas seulement liée à la Covid, mais aussi à l'application de la loi limitant les ventes à perte qui a empêché les GMS d'utiliser les Champagnes comme produits d'appel. Au niveau régional, les volumes baissent aussi dans le Bordelais (-8,5 %), le Sud-Ouest et le Sud-Est. En revanche, on observe des augmentations d'environ 14 % en Charente et en Bourgogne et des hausses de 38 % en Val-de-Loire et même de 85 % dans le Jura, deux régions qui avaient été gravement touchées par les aléas climatiques de ces dernières années.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/une-production-a-peine-superieure-a-celle-de-2019/>